

NOTICIAS PACE UCSC

Acompañarte es nuestro compromiso

Proceso de inducción para estudiantes habilitados PACE UCSC 2023

Entre el 2 y el 10 de marzo se desarrolló el proceso de inducción para estudiantes habilitados PACE 2023 matriculados en la UCSC, contando con diversas actividades tales como "Descubriendo el tesoro", "El PACE en tu Facultad", "Talleres de inducción académica", entre otras.

El principal objetivo de estas actividades es favorecer la adaptación a la vida universitaria, así como también, vincular oportunamente a las y los jóvenes con el Programa y con el equipo de profesionales que los acompañará durante los primeros 2 años de educación superior.

Entre las actividades, se destaca la colaboración de las distintas unidades de servicios estudiantiles UCSC, quienes recibieron a estudiantes PACE para explicarles los apoyos que tienen disponibles. [LEE LA NOTA AQUÍ.](#)

Participación en la Feria de servicios estudiantiles UCSC

Desde el 21 de marzo se realiza la Feria de servicios organizada por la Dirección de Apoyo a los Estudiantes en las distintas sedes de la Universidad, con el objetivo de dar a conocer los principales apoyos a los que pueden acceder los y las estudiantes UCSC. En dicha instancia, se contó con stand del Programa PACE en el cual se entrega información clave para el acceso al acompañamiento, tanto académico como psicoeducativo y se fortalece el vínculo con el estudiantado PACE de las diversas sedes.



EN MARZO DESTACÓ EL PROCESO DE INDUCCIÓN PARA ESTUDIANTES HABILITADOS PACE 2023 MATRICULADOS EN LA UCSC

2 ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS SE INCORPORAN A LA RED PACE UCSC ESTE AÑO





190 estudiantes habilitados PACE se incorporan a la UCSC este 2023

Como resultado del proceso de matrícula UCSC 2023, 190 estudiantes habilitados PACE se incorporan a la institución, sumándose a los 148 estudiantes PACE que se mantienen regulares de la cohorte 2022, lo que significa un 93% de retención total (con persistencia) de la matrícula realizada en el año 2022.

De la nueva generación PACE 2023, la mayor cantidad de matrícula se concentra en la carrera de Licenciatura en Derecho (24), seguida de Tecnología Médica (18) y Kinesiología (17). [LEE LA NOTA AQUÍ.](#)

2 establecimientos educativos se suman a la red PACE UCSC

Se trata del Liceo Industrial Samuel Vivanco Parada de Los Ángeles y el Liceo Homero Viguera de Cañete, los cuales recibirán acompañamiento para estudiantes de 3° año medio durante este primer período de convenio.



Visita nuestra web para conocer más de este Programa <http://pace.ucsc.cl/>
¡Y síguenos en redes sociales para enterarte de próximas actividades!

